

Impressionen vom Malkurs in Itzac / Frankreich



Die Gegend um Itzac, einem französische Dorf, liegt abseits vom Tourismus. Umgeben von unberührter Natur, wohnten wir in einem historischen Steinhaus, dass im Ort als „Schlösschen“ bezeichnet wird. Der malerische Garten, alte Häuser und Kirche sowie die Stadtmauer lässt uns Malern das Herz aufgehen! Bei Ausflügen in umliegende Kleinstädte entdeckten wir liebevollen Details in verwinkelte Gassen und alten Parkanlagen. Unsere Wege sind oft gesäumt mit Akazien-Alleen.



Das historische Ferienhaus aus Naturstein, liebevoll bepflanzt.



Stimmungsvolle Motive, die unmittelbar vor unserer Haustür lagen.



Der Blick über das weitläufige Land lässt den Zauber Frankreichs erahnen.



Viele kleine Städte in der Nähe laden zu Erkundungstouren ein.

Beim gemütlichen Bummel durch romantische Gassen waren auch nicht-malende Partner dabei – wie hier mein Mann Thomas mit unserem Hund Lucky.



Während wir beim Malen waren, unternahmen die Reisebegleiter etwas in Eigeninitiative und kamen gegen Abend zu unserem Freizeitprogramm dazu.

Wir kochten selber oder speisten unterwegs, wo es uns gerade gefiel.



Alte Steinmauern und Gebäude waren mit Bepflanzung ein beliebtes Motiv.



Schönen Fenstern und Toren begeisterten uns in allen Gassen.



Ein Motiv ist noch reizvoller als das andere - jeder findet das Richtige!



Mit dem Fotoapparat werden weitere Motive für Zuhause eingefangen.



Verwinkelte Gassen ... oder doch lieber unberührte Naturschönheiten?



Verliebt in Frankreich ... wir besuchen sicherlich auch andere reizvolle Regionen.



Kommen Sie mit uns?

Reservierung Tel. 0 173 – 570 3 570



Übrigens ... diese glücklichen Kühe spendeten vor dem Supermarkt frisch gezapfte Milch!